Auszubildende der Firma Heraeus stellen die Nacht der Ausbildung vor



Am Montag, den 11.02.2019 besuchten Auszubildende der Firma Heraeus die Eppsteinschule und luden zur Teilnahme an der Nacht der Ausbildung ein. Neben Informationen zu den angebotenen Ausbildungberufen konnten die Schülerinnen und Schüler auch mit den Auszubildenden reden und sich über die Ausbildungsangebote bei den Firmen Heraeus, Umicore, Dunlop oder Evonik informieren.

Die Nacht der Ausbildung findet am 22.03.2019 von 17-23 Uhr statt und bietet die Möglichkeit in 30 verschiedene Berufe verschiedener Sparten (z.B. kaufmännisch oder technisch) hineinzuschnuppern. Außerdem kann man sich auch über die Bewerbungsverfahren informieren und ganz viel Spaß haben.

Am 22.03.2019 fahren zwischen den drei Standorten der Nacht der Ausbildung und dem Hauptbahnhof Shuttlebusse, die die Schülerinnen und Schüler zwischen den Standorten befördern.

Herzlichen Dank!

Mehr Infos zur Nacht der Ausbildung findet ihr über Instagramm, facebook oder hier: https://www.nacht-derausbildung-hanau.de/